
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和６年度 佐和田学校給食センター運営会議 

開催日時 

令和７年３月２６日（水） 

監査１３時３０分～１４時４５分 

会議１４時５５分開会  １５時４５分閉会 

場所 佐和田学校給食センター ２階 会議室 

議題 

（１）令和６年度 事業報告について 

（２）令和６年度 給食センターでの取り組みについて 

（３）令和６年度 決算報告について 

（４）令和６年度 会計監査報告について 

（５）令和７年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和７年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和７年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）令和７年度 運営委員会役員（案）について 

（９）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

河原田小学校   校長    本間 英一 

         保護者代表 北 啓 

二宮小学校    校長    本間 祐一 

         保護者代表 岩﨑 将海 

八幡小学校    教頭    藤井 憲之 

保護者代表 本田 結香 

佐和田中学校   校長    長尾 謙治 

         保護者代表 中川 英幸 

さわた幼稚園   園長    吉村 美和子 

         保護者代表 阿部 多恵子 

【事務局】    

 所長     甲斐 三代  学校教育課給食センター所長 

 栄養教諭   坂井 萌香  佐和田中学校 

 主任調理員  中川 雪恵  学校教育課 

 主任     酒井 美紀  学校教育課 学校給食係 

会議資料 
次第、事業報告、取り組み、決算報告、給食費の徴収、学校給食

の運営等について資料を配付する。 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

 



会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 
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１ 開会のあいさつ 

 

２ 議題 

（１） 令和６年度 事業報告について 

Q：異物混入について、異物が入っていた給食は食べられなくなるの

か？栄養価について不足するのか？ 

A:新しいものにして食べてもらっているので１食分のエネルギーは

摂れる。予備のおかず等を各学校に配缶している、または不足するよ

うなら給食センターから運ぶことも可能。 

 

（２） 令和６年度 給食センターでの取り組みについて 

Q:子どもたちが喜ぶので麵給食を要望したい。 

A:佐渡市内に製麺所がなくなってから麺給食が提供できなくなって

いる。製麵所があれば１食分が袋に入って納品されるが、給食センタ

ーで提供するとなると、茹でて１食分ずつに分けるといった作業工程

になり時間がかかるため現在提供できていない。今後給食センター内

で相談したい。 

 

（３）令和６年度 決算報告について 

Q:未納額と業者未払額が違うが？ 

A:未納額が発生しないことを前提に発注しており、残額が０円になる

ところまでの支払いをしている。実際未納額がなければ 69 円の残に

なるため、未納額と業者未払額が少々違う。 

Q:未納額は今後どうするのか？ 

A:来年度も引き続き学校と協力しながら回収できるようにしていく。 

 

以下、質疑なし 

（４）令和６年度 会計監査報告について 

（５）令和 7 年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和７年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和７年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）令和７年度 運営委員会役員（案）について 

 

３ その他 

（１） 令和７年度 給食運営委員及び給食主任名簿の提出について 

（２） 給食センターの見学について 

（３） 給食センターの今後について 

令和７年度で、佐和田学校給食センターを閉鎖し受配校の編成を変え

る計画を説明、質疑なし。 



 

４ 閉会のあいさつ 

 


